





Número 1370

http://www.ppciudadreal.es/

03 de julio de 2017

Toledo

Toledo

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, asegura que el PP busca lo mejor para los ciudadanos con unos presupuestos serios que bajen los impuestos e impulsen la creación de empleo

Cañizares ha afirmado que "el PP aboga por una bajada de impuestos que rebaje un 1% el tramo autonómico del IRPF, así como una bajada en el Impuesto de Sucesiones y Donaciones y que el de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados vuelvan a estar como hace dos años". De este modo, "se ayudaría a las familias, a agricultores y ganaderos y, en definitiva, a aquellos que crean puestos de trabajo, para que nuestra región no se descuelgue del buen ritmo de crecimiento y de creación de empleo del resto de España". Ha dejado claro que el Partido Popular quiere unas cuentas regionales responsables, serias y creíbles y que se ejecuten. Por ello, los populares no pueden apoyar los presupuestos que Page pactó con Podemos.



Francisco Cañizares

En relación con el estado de ejecución presupuestaria de 2016 –que Page está ocultando a los ciudadanos-, ha señalado que "cuando se conozca, van a quedar al descubierto los engaños y mentiras de Page, que ha recortado por valor de 645 millones de euros en los servicios básicos de los ciudadanos, que Page ha dado la espalda a los agricultores, a los dependientes y a todos los castellano-manchegos, con políticas irresponsables que nos han llevado al caos sanitario y educativo".

La diputada regional, Cortes Valentín: "El Gobierno de Page dejó sin gastar 30 millones de euros de los dependientes en 2016"



Cortes Valentín

Valentín está convencida que, "por ese motivo, el Gobierno de Page trata de ocultar la ejecución presupuestaria de diciembre de 2016 por más que lo solicita el Grupo Parlamentario Popular". Ha animado a Page a publicar la ejecución presupuestaria de diciembre de 2016 si considera que no es cierto lo que denuncia el PP y a explicar, además, por qué no se han gastado los 30 millones de euros previstos inicialmente. Ha recordado que el mes de mayo vuelve a arrojar cifras alarmantes sobre dependencia, pues hay 18.000 dependientes en el limbo y ha indicado que esta lista disminuye más rápido que la cifra de servicios o prestaciones, lo que indica que los dependientes fallecen esperando la prestación a la que tienen derecho.

El diputado regional, Antonio Lucas-Torres: "Page es el mayor enemigo del campo castellano-manchego"

Lucas-Torres ha denunciado que los agricultores están desesperados ante la plaga de conejos mientras el presidente "mira para otro lado". "La negativa del Gobierno de Page a tratar el problema está teniendo graves consecuencias y afecta a miles de familias de la región que viven del campo". Ha subrayado que los agricultores se sienten "impotentes" porque no reciben la ayuda que necesitan del Gobierno de Page mientras están sufriendo cuantiosas pérdidas económicas ya que la plaga destruye los cultivos, los sistemas de riego y las balsas de almacenamiento de agua. Ha criticado a Page por rechazar la propuesta de adoptar medidas económicas para compensar a los agricultores ante la mayor plaga de conejos que ha habido en la región.



Antonio Lucas-Torres

"Page debería fijar una prima por hectárea que compense perjuicios causados por el conejo de monte en los cultivos, agilizar la burocracia y dotar de una compensación económica para la contratación del seguro integral". Ha criticado al consejero de Agricultura por "intentar escurrir el bulto" y "tirar el balón" al tejado del Gobierno de España "para ocultar su incompetencia" y que el campo castellano-manchego "le importa bien poco".

Aldea del Rey

Toledo

El senador Carlos Cotillas ha visitado el municipio

Mantiene una reunión de trabajo con el presidente local, Miguel Morales, y el alcalde del municipio, Luis María Ciudad, entre otros. Cotillas ha atendido las demandas y propuestas de la Junta Local y ha esbozado las líneas de trabajo a nivel político para los próximos meses.



Carlos Cotillas con la Junta Local

Julián León es elegido nuevo Presidente Local del Partido Popular

El PP ha celebrado Congreso Local, el primero desde el Congreso Provincial. Al acto han asistido, además de un buen número de afiliados y simpatizantes, el gerente del PP, José Miguel Imedio; el vicesecretario de Comunicación y portavoz, Leopoldo Sierra; el vicesecretario de Organización, Miguel Ángel Rodríguez; y el coordinador general del PP, Manuel Borja, que fue el encargado de clausurar el congreso deseándole suerte el nuevo presidente. Julián León encabeza un equipo formado por Nieves Ciorraga, Fernando Colado, Ana María Fernández, María José Almodóvar, Esperanza Marín del Pozo, Juan Carlos Cañaveras y Ángel Ramón Bermúdez. El nuevo Presidente Local ha reconocido que está muy ilusionado por afrontar este nuevo reto y se ha comprometido a trabajar con entrega por el partido, a aumentar la afiliación y a abrir la sede local del PP.



Miguel Angel Rodríguez, Leopoldo Sierra y Manuel Borja con la Junta Local y asistentes al acto

Ciudad Real

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: "Los dos años de Gobierno de Pilar Zamora han pasado desapercibidos en el anejo de Las Casas"

Rodríguez ha calificado la gestión de Pilar Zamora en estos dos años de "muy deficiente" en Las Casas, "y es que, nunca Las Casas había estado tan descuidada, algo que no solo denuncia el Grupo Popular, sino que ha sido puesto de manifiesto por algunos vecinos con los que he podido hablar". En cuanto a las obras de asfaltado que se han llevado a cabo, las ha considerado como un mero "rebacheo" en las calles, Trillo, Azada y Reja, olvidándose de la calle Cruz cuyo asfaltado también fue anunciado por la concejal portavoz. Además, se ha dejado sin asfaltar la calle principal que da acceso a las tres calles anteriormente mencionadas, dándose la circunstancia de que para poder acceder a ellas, hay que hacerlo a través de una calle llena de baches y socavones. Otra de las preocupaciones de los vecinos es la situación del campo de fútbol. Ha asegurado que "es una vergüenza que este campo aún no tenga césped artificial, siendo uno de los pocos de la provincia que quedan en tierra".



Estado de las calles



Estado del campo de fútbol

Por otro lado, y en lo que se refiere al futuro pabellón, ha recordado al equipo de Gobierno que "se han comprometido con los vecinos de Las Casas a ejecutarlo y éstos ven como van pasando los meses y los años y el pabellón no se lleva a cabo". Cabe recordar que el anterior equipo de Gobierno del Partido Popular dejó una partida presupuestaria para poder techar las pistas deportivas como solución temporal y Pilar Zamora optó por no ejecutar tampoco ese proyecto.